

Prêt immobilier

A..B. C., Espagne

16/10/2014

Je ne réglais plus mon prêt immobilier depuis deux mois. Au bout de trois impayés, la banque entamerait les démarches pour la saisie de ma maison. C'était grave. Par ailleurs, je devais récupérer des sommes prêtées mais vu mes circonstances personnelles, il m'était difficile de les toucher, alors que c'était juste la quantité de mes deux échéances impayées.

J'ai fait une neuvaine à Jésus, une autre à la Sainte Vierge et une encore à saint Josémaria. Les trois en même temps. Et ô surprise ! j'ai été remboursé, j'ai pu me mettre à jour avec la banque en réglant mon dû. Je dois dire aussi que c'est le dernier jour de la neuvaine, à 00 :00h que la somme que j'attendais a été virée sur mon compte. En effet, je promenais ma petite chienne en fin de soirée, après avoir consulté mon compte, la somme n'y était pas. J'ai fini ma neuvaine dans la rue. À 1h30, j'ai vu une étoile filante très grosse, très belle. J'ai eu un pressentiment : c'était le signe du ciel qui me disait que la grâce demandée m'était accordée et que j'avais touché mon argent. Je suis revenu à la maison à toute vitesse, j'ai regardé mon compte courant sur internet : l'argent était là ! Je n'ai pas pu m'empêcher de crier au miracle !!! et de réveiller les miens pour leur en parler.

Merci saint Josémaria pour les innombrables faveurs que tu m'as accordées.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/pret-immobilier/> (28/01/2026)